

09.06.2013 Aargauer Zeitung

(...)

Der Höhepunkt des Festivals war die Show am Samstagabend. Fast-Profis zeigten, wie man der Physik ein Schnippchen schlägt. Jasskarten, Hüte, Champagnerflaschen, leuchtende Kübel oder klassische Keulen – mit wenigen Ausnahmen gehorchten die Gegenstände ihren Meistern auf die Hundertstel-Sekunde.

Auch das Timing der Witze von Moderator Kaspar Tribelhorn war perfekt. Mit einem akrobatischen Auftritt dabei waren auch dreizehn Kinder des Circus Arcus aus Aarau, der sein Übungslokal im Torfeld Nord hat.

(...)



Der Moderator Kaspar Tribelhorn bei einer wackeligen Ansage. Quelle: az